

¡Vamos Palencia! se ofrece como mediador e insta al Ayuntamiento y a la Diputación a llegar a un acuerdo en materia de bomberos

- Las diferencias entre la alcaldesa y la presidenta de la Diputación no pueden poner en riesgo ni a las personas ni a los bienes materiales.
- Con diálogo y una visión técnica, el acuerdo, en forma de Convenio, debiera ser fácilmente alcanzable.

Vistas las últimas desavenencias ante este tema por las diferentes instituciones para llegar a un acuerdo, ¡VAMOS PALENCIA! insta a ambas, como debe hacerse en democracia, a sentarse a hablar y negociar, anteponiendo el interés general a sus diferencias partidistas.

Este partido, al estar representado en ambas instituciones, se ofrece a mediar, como ya se ha dicho en plenos celebrados en Ayuntamiento y Diputación, para llegar a ese acuerdo. Urge sentar a las diferentes partes implicadas con sus respectivos responsables y dar una solución concreta, sea la que sea, y no estar en esta dicotomía con un intercambio continuo de mensajes entre ambas que nada favorecen y enrarecen más el ambiente.

Según el portavoz de ¡Vamos Palencia! en el Ayuntamiento y la Diputación “la coordinación entre instituciones es imprescindible para el desarrollo de Palencia, y así está reflejado en el acuerdo de gobernanza firmado por nuestro grupo con el equipo de gobierno del ayuntamiento, en el punto en el que se promueve la colaboración entre la capital y el alfoz para impulsar su desarrollo conjunto. Esto debe y puede hacerse sin mermar los servicios a la capital. Para ello, deben ofrecerse unas garantías mínimas para la implantación de empresas y también a los profesionales existentes. Una de ellas es la seguridad, lo que incluye al servicio especial de prevención y extinción de incendios”.

Este servicio tiene la función de rescate de viviendas, asistencia en accidentes de tráfico, además de extinción de incendios y asistencia a viviendas y empresas. Para realizar esta función, desde los años 80 ha habido convenios de 4 años más 4, excepto hace poco que no hubo acuerdo, por falta de voluntad.

Afortunadamente, cada vez hay menos incidencias pero, como se ha visto recientemente en Valencia, éstas suceden y pueden ser muy graves.

En el año 2024 los bomberos de la Capital han tenido que asistir fuera de la capital 1 vez en 100 días, pero ante la llegada del periodo estival hay que estar perfectamente preparados.

MÁS INFORMACIÓN:

prensa@vamospalencia.es · www.vamospalencia.es · Telf: 625 487 752



VamosPalencia



@PalenciaVamos



vamospalencia2023

MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Pocos palentín@s entenderían que no se llegara a un acuerdo y se realizara la construcción de un nuevo parque en el Alfoz con la consiguiente merma de recursos económicos, que se pueden destinar a otras acciones para el desarrollo de la Provincia. Hablamos de una competencia regulada en las Bases de Régimen Local, por lo que consideramos que con buena voluntad se puede y debe llegar a un consenso.

En diferentes ciudades y provincias se han dado diversas soluciones en modo de consorcios o convenios y con diversos importes adaptados a cada realidad. Por ejemplo, en alguna ciudad de Castilla y León similar a la nuestra hay un convenio con una aportación por parte de la Diputación de, aproximadamente, 585.000 euros para dos parques de bomberos. En otras, se opera con la existencia del 50% de personal profesional y el otro 50 % voluntarios. Como decimos, solo es sentarse a pensar la mejor solución para Palencia y su alfoz y llegar a una solución.

En este sentido, Domiciano Curiel remarca que “para llegar a ese acuerdo, proponemos sentarnos a estudiar las diferentes problemáticas, tanto de número de personal, cuantificación económica para la prestación de dichos servicios, obligatoriedad de retenes y su remuneración, etc... Con diálogo será sencillo la realización de un convenio, ya que para realizar un consorcio ha de existir confianza mutua, que creo no existe en este momento”.

Quedamos a disposición de la alcaldesa y la presidenta de la Diputación para colaborar por el bien de los habitantes de la capital y los municipios del alfoz.

MÁS INFORMACIÓN:

prensa@vamospalencia.es · www.vamospalencia.es · Telf: 625 487 752

 VamosPalencia  @PalenciaVamos  vamospalencia2023